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向丘一丁目中町会

資源回収

今後の行事予定（5月～7月）

           　
6月2日(日)　　自転車交通安全
　   10:00～ 誠之小学校    向丘地区対
7月21日～30日　誠ラジオ体操
　　　　　　　 6:30～ 誠之小学校 
7月27日•28日　六中プール開放
                         13:00～

中島会長の前の町会長であった藤生千代吉様
（5班 1-16-15）が昨年、ご逝去されました。
衷心よりお悔やみ申し上げます。

文化部だより

3月24日地域センタ
ー2階で開催、19名
の参加でした。　
お弁当を食べなが
ら懇談。その後、
吉武寿美子さんの
落語を聞き、定例
の輪投げの後閉会と
なりました。

第43回日彫展最終日、
10班山田朝彦さんの作
品鑑賞に行って来まし
た。
於：東京都美術館

新入会員のご紹介
1班　森田淳史様

（1-3-4）
よろしく

お願いいたします

定時総会で新体制スタート
新会長誕生しました

新会長
石原文爾氏

(12班)

副会長
中島篤博氏

(2班 )

副会長
北村治夫氏

(4班 )

副会長
岸  紀代治氏

(4班 )

会長就任にあたって
                        石原　文爾
定期総会で会長に選任され本当にお
役に立てるか心配と不安で一杯で
す。伝統有る町会で、他に適任の方が
おいでになりますが、それぞれご事
情があり一期だけ私の様な新参が務
める事と成りました。当町会の、会
員構成も変わって来ており町会活動
に望まれる事も変化して居る様に思
います。役員の皆さんと良く相談を
し、会員の皆さんに喜んでご参加を
頂ける様に努めてゆきたいと思いま
す。変わらぬご指導、ご協力をお願
い申し上げます。

24年度班長役員慰労懇談会

                       町会長退任ご挨拶            中島　幸夫
この度、町会長の任期を終えるに当たり、会長在任中の皆様から
のご支援、ご協力に厚くお礼申し上げます。また、今年度総会で
新たに石原文爾会長のもと新体制がスタートしたことを心からお
慶び申し上げます。ようやく肩の荷が下りた思いをいたしており
ます。
昨年9月の根津神社の祭礼後、体調を崩しその後も入退院を繰り
返す状況が続きましたため、忸怩たるものがありましたが辞任を
申し出た次第です。この間、会長代行を果たして下さった北村副
会長、役員各位に重ねて感謝いたします。平成15年5月以降、5期
10年の任期中“お引き受けした以上は…”と意気込んで取り組んで
きた｢和｣もって明るい住みよい町づくりを!! という私なりの方針
が、町会報「飛脚便」の発行、総務部の努力による町会活動のデ
ィスクローズ（情報公開）、各部長の奮闘による各種行事の多様
化、とりわけ防災活動への地道な取り組み、町会員の高齢化への
対応等々の諸点で年ごとに実を結んできていることは本当に嬉し
い限りです。どうぞ、今後も町会員の皆様が力を合わせて“住んで
いて良かった”と思える町づくりに邁進くださいますよう心から祈
念して退任のご挨拶とさせていただきます。

4月25日 (木 )参加者12名で築地に行って来
ました。4班の上野さんの案内で楽しく買
い物が出来ました。美味しい寿司を食べた
あとは東本願寺で休憩。最後に新しく出来
た歌舞伎座を見てきました。元1班の町会
員だった西巻ご夫妻（現在ブリリアマンシ
ョン在住）にも参加していただきました。

全日空ＡＮＡ機体整備工場
見学に行って来ました

築地魚河岸買物散歩行って来ました

①第１回文京散歩（仮称）第２班富田さんの発案で健康の維持、増進に加え親睦を深めることを大事にした文京区界隈を主とする   
軽い散歩会を次の通り行うことにしました。
場所：古河庭園 バラと庭園の新緑がきれいです。散歩の後、霜降銀座を歩き新装なった東洋文庫のレストランで食事をします。
日時：6月5日（水）午前10時30分　地下鉄南北線「東大前」改札口に集合　費用：1500円程度（交通費、入園料、食事代）
その他：ランチ予約の必要上、6／4までに富田℡ 03-3811-9940または橋本℡ 03-3815-8697に申込みください。

②落語を楽しむ会
    第４回目『浅草パラダイス落語会』
        日時：6月8日(土)　11時30分開演　9班の吉武寿美子さん（マリリンさん）が出演します。
        於：ＪＲＡ浅草パークホール3階　木戸銭：無料　
       集合：10時30分　駒込行き追分バス停。
    第５回目『第12回寝床家道楽・若木家元翁二人会』

日時：6月22日(土)　会場：浅草・木馬亭　開場：17時30分　木戸銭：無料
気分転換、浅草散歩に絶好。集合：17時00分　駒込行き追分バス停。
両回とも参加申し込みや詳細の問い合わせは橋本℡ 03-3815-8697または吉武 寿美子さん℡ 03-3815-2828まで。

③釣りの会―釣りの好きな方へ
　　日時：6月15日(土)　魚種：メバル(カサゴ)　どこへ：金沢文庫沖へ乗合船で
　　なお、費用が約1万円（船・餌代、往復交通費、昼飯代）かかるのと朝5時起きになります。
        詳細と問い合わせは第2班松枝℡ 03-3815-2587か第10班橋本℡ 03-3815-8697までご連絡ください。
④美術鑑賞―10班山田朝彦さんの作品も出品されています
　　「ベストセレクション美術2013」東京都美術館　～5月27日まで

ご希望の方は、無料観覧券がありますので連絡ください。橋本3815-8697

5月6日 (祭）女性1 0名男性3
名で甘酒茶屋の手伝いに行っ
てきました。今年は酒饅頭と
お煎餅売りでした。当日はつ
つじ祭りの最終日だったの
で、つつじの最盛期は過ぎて
おり、人出は昨年の半分以下
でした。売り上げも昨年の半
分以下 2 3万円弱（甘酒･饅
頭･煎餅の総計）でした。

つつじ祭り
甘酒茶屋手伝い

― 楽しく集い、つながりを広め深めましょう

示現会展の初日、
4班上野英樹さんの作品
鑑賞をしてきました。
町会員6人参加。
於：国立新美術館

訃報 4月 1 0日、町会員 1 3名参
加。11時2 0分アルル館前に
集合。電車でＡＮＡ機体整
備工場へ行って来ました。



D級ポンプ消火訓練

毎月第一土曜日
10：30～
水道局駐車場
  6月 1日（土）
  7月 6日（土）

文京総合体育館利用のおすすめ！！
第７班   塚本　隆

すでに区報などでご
存 知 か と 思 い ま す
が、新たに『文京総
合体育館』が新設さ
れ ま し た 。 館 内 に
は、プール・トレー
ニングルーム・卓球
場 ・ 競 技 場 ・ 武 道
場、アーチェリー・
弓道場が完備され、
設備、器具は最新式
のものが用いられて
いて 安 全 、 快 適 で
す。なかでも、プー
ルは25ｍ6コース、ウォーキング用、幼児用
に加えてジャグジーがあり、新しさの上に明
るくつくられています。利用料金も科目や年
齢、利用方法により違いがありますが、おお
むね民間の施設に比べて安いと思います。
私は、開設後週2～3回泳ぎに行っています。場所は東大龍岡門の隣り春
日通の本郷警察署裏で、中町会からですと徒歩20分、2km弱です。東大
構内を行けば、四季を通じてほどよい散歩も楽しめます。私は今年81歳
になりましたが、ロコモティーブシンドローム (運動器症候群 )にならな
いよう旧体育館で20年近く泳いできましたが、これからも続けたいもの
です。皆さんも利用されることをお勧めします。

この稿は戦後より始まる。復員早々白山上から巣鴨、
大塚方面を眺めたら殆ど焼け野原で呆然とした事を忘
れない。この辺りが戦災を免れたのは東京大学がある
ためで米軍の指示によるという人もいるが定かではな
い。その頃神田や秋葉原では焼け跡の道路にゴザを敷
いた露店が放出品の電気部品やラジオを並べており人
だかりができていた。背景には東芝や松下電器等の大
工場が戦災を受け従業員も離散し生産不能に陥ってい
たという事情があった。しかしラジオは生活必需品で
あり特に戦後は情報に飢えていた。また故障がでても
修理部品がなかなか入手できなかった。それで私は秋
葉原で部品を仕入れて、組み立てて売ったり、故障品
の修理をしたりし始めた。売れ行きは順調で初めは一
人で行っていたが、近所の学生たちで興味を持つ者が
集まり手伝ってくれた。それが私の電気店の始まりだ
った。

日時と会場：平成25年5月12日(日) 午後1時～  向丘地域活動センター2階　
総会成立状況：出席者数41名、委任状138通　会則第7条に基づき構成員

244名の過半数を超えており成立。
議題の審議結果：①平成24度行事報告(案)　異議なく承認　②平成24年度決算報告(案)　質疑応答の後、承

認 (質疑事項下記)　③平成25年度事業計画(案)　異議なく承認　④平成25年度予算(案)　
異議なく承認

質疑応答事項：①町会費月額400円のうちに「防災費」に充てる金額はいくらか。また、特別積立金の中で
「防災準備費」積立額はいくらかとの質問あり。これに対し、現行、会費および特別積
立金にもそのような色分けはしていない。経緯を調べその必要性について役員会で協議
する旨を回答。了承を得た。

②特別会計積立金について、積み立て目的を明確にする必要があるのでは、との提起があ
り、その指摘に沿う方向で対処していくことを回答、了承された。

役員の改選結果：新会長に石原 文爾氏、会計監査に塚本 隆氏、富里輝雄氏を選出、副会長については定員
3名に対し4名の立候補があったため３名連記選挙を行い岸 紀代治氏、北村 治夫氏、中島 
篤博氏を選出した。

懇談・会食：　議事終了後、持ち寄られた手料理などで会食、親睦を深めお開きとした。

防災基礎講座⑤
防災副部長  ５班  園木喜代志

東日本大震災から2年が過ぎ、未だ多くの方々の行方
が不明となっています。更に、東京地方にも大きな被害
をもたらす可能性のある新たな活断層が発見され、その
プレートが太平洋側に移動しているという報道もあり、
また、アウターライズ（海溝外縁部）型地震の発生も危
惧されているという報道もされています。それらも全て
予測ではありますが、改めて、地震に対する備えを見直
していく必要があります。大震災が発生し、町会全域の
多くの建物が倒壊したり、多くの家屋から出火し延焼拡
大したりして危険が迫れば、避難場所である第六中学校
から、更に広い広域避難場所としての東京大学の構内に
避難することとなります。東京大学の構内には、最終避
難場所としての5 4町会が指定されています。その為に
も、町会単位として纏まった行動が必要となり、当町会
の避難する人々の人数を常に数えて無事を確認したり、
避難所でお互いに助け合ったりすることが出来ます。

第38回中町会定時総会の報告

いま、区内の小学校でなにが・・・　

　小学校に通う子どもたちは新しいクラスに慣れて
きた頃でしょうか。ところで、新年度、文科省が新
たな35人学級編制を見送ったことによって、区内小
学校では2年生のときに35人学級だったクラスが3年
生になったら40人学級編制にもどりました。その結
果、根津･駒本･柳町･昭和･千駄木小で1クラスの人
数が大幅に増えました。例えば1学年40人だった場
合、2年時では2クラス20人でしたが、3年時には1
クラス40人になるわけです。「少人数学級」は諸外
国の例からも、わかる授業･いじめ対策などの面
で、優れた効果があるといわれています。35人学級
実現を都や国に求めるとともに、学級人数が顕著に
増えた小学3年生クラスでは子どもたちが、毎日を
いきいき過ごせるよう特別の手立てが必要ではない
かと思います。（本稿は編集委員の橋本が第5班
金子てるよしさんに取材して纏めたものです。）

第1班 小幡さん

第2班 松枝さん 第3班 松尾さん

第4班 太田さん

第5班 小林さん 第6班 武田さん

第7班 石井さん

第8班 小泉さん 第9班 山田さん

第10班 山田さん

第11班 岸さん

第12班 中村さん

第13班 田嶋さん

ブリリア東大前マンション33世帯の
新しいお仲間が増えました！

 代表して新班長さんの
 御挨拶をいただきました

　　　    　　　　

この度、 1 4班 ( B r i l l i a東大前マンショ
ン）の班長を務めさせて頂く事になり
ました密山です。中町会の皆様のご支
援により、中町会の仲間入りをさせて
頂く事となりましたので宜しくお願い
申し上げます。今後、中町会の地域活
動への参加および交流を通じ親睦を深
め有機的に繋がるような環境作りや由
緒ある中町会の益々の発展に微力なが
ら貢献できればと思っております。今年
度は、子供祭りや釣りへの参加を楽し
みにしております。どうぞ宜しくお願い
致します。

第14班 密山　剛さん平成25年度 班長の皆様です
どうぞよろしくお願いします

八十八歳私の思い出（四）
１班　松本正二


